

2024-07-30

Alessandra Rojo de la Vega solicita inicio de transición en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/07/30/alessandra-rojo-de-la-vega-solicita-inicio-de-transicion-en-alcaldia-cuauhtemoc/>

Luego de la ratificación del resultado electoral en la alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa electa, Alesandra Rojo de la Vega, informó que solicitó el inicio formal de la transición de Gobierno.

En sus redes sociales, difundió una foto junto al actual alcalde de Cuauhtémoc, Raúl Ortega.

Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días"

No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia», publicó.

Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días. No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia. pic.twitter.com/AjBkk1qkfB Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) July 30, 2024

Triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ratificó el triunfo en la alcaldía Cuauhtémoc de Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición PAN-PRI-PRD.

Lo anterior, luego del recuento parcial en casillas que se determinó tras la impugnación de Catalina Monreal, aspirante al puesto.

El resultado del recuento en la alcaldía Cuauhtémoc señaló una diferencia de 11 mil 296 votos entre Rojo de la Vega y Monreal.